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APLICACIÓN PERMANENTE DEL PRINCIPIO ÉTICO EN LA CÁMARA DE 
DIPUTADOS 

 
ACTA DE LA SÉPTIMA REUNIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO 

 
Palacio Legislativo de San Lázaro, México, D. F., a 18 de Julio de 2007 

 
1. Siendo las 12:15 horas, en la Sala de Juntas de la Presidencia de la Mesa Directiva 

de la Cámara de Diputados, ubicada en el segundo piso del edificio A, dio inicio la 
séptima reunión del Grupo de Trabajo para la Aplicación Permanente del Principio 
Ético en la Cámara de Diputados. La asistencia fue de 18 legisladores y tres 
funcionarios de la Cámara de acuerdo a la lista que se encuentra en el archivo. 

 
2. Presidió la reunión la Dip. María Elena Álvarez Bernal. 

 
 

 Debido a que el Maestro Francisco Jaime Acosta, Director de la Unidad de Enlace y 
Acceso a la Información de la Cámara de Diputados, tenía un compromiso, el orden 
del día se modificó. Siendo el primer punto la exposición del Maestro Jaime Acosta, 
quien hizo un recuento de los avances que se han desarrollado en la Unidad de 
Enlace en el tema de Transparencia.  

 
 La Diputada Álvarez Bernal agradeció al Maestro Francisco Jaime Acosta su 

exposición. 
 

3. Después de la exposición del Maestro Francisco Jaime Acosta. Las y los Diputados 
Mónica Fernández Balboa, María Esperanza Morelos Borja, Ruth Zavaleta 
Delgado, Antonio Xavier López Adame, María Elena Álvarez Bernal, Layda 
Sansores San Román, Alberto Esteva Salinas, Jesús Sesma Suárez, realizaron 
preguntas, comentarios y sugerencias al Maestro Francisco Jaime Acosta. 

 
4. La Diputada Álvarez Bernal señaló que el Grupo de Trabajo es para detonar 

acciones, agregó que es urgente reformar la Ley Orgánica.  
 
 

5. El siguiente punto del orden del día fueron los avances.  
 

 La diputada Álvarez comentó a los Diputados acerca de la página, para la cual 
se recibieron algunas propuestas que ya fueron incorporadas.  

 
 Anunció que en la próxima reunión del Grupo de Trabajo, el 22 de agosto, 

estará presente Davor Harasic, presidente de Transparencia de Chile.  
 

6. Finalmente, la Diputada María Elena Álvarez Bernal agradeció a los diputados su 
presencia y los invitó a la próxima reunión. 
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No habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la reunión del Grupo de 
Trabajo.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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